

La foi dans la grâce transformatrice

Description

Actes 9:23-31

« L'instrument choisi » par Dieu pour annoncer le Christ aux païens avait échappé de justesse à un complot de mort à Damas (v. 15). Saul vint à Jérusalem, mais les croyants qui s'y trouvaient avaient peur de lui. Sa réputation de persécuteur de l'Église l'emportait de loin sur les histoires de sa conversion sur la route. « Nous ne pouvons tout simplement pas lui faire confiance », ont-ils probablement pensé. « Et si c'était un truc ? » Saïl était tout simplement trop dangereux.

Un chef de réputation irréprochable, Joseph, un Cyprien connu sous le nom de « Barnabas », vint aux côtés de Paul. Ce « fils d'encouragement » mit de côté toute préoccupation personnelle et apprit l'histoire de Saul. Avec confiance, il prend le risque de présenter Saul aux apôtres, prenant sa défense. Sur la recommandation de Barnabas, Saul fut admis dans leur communauté. Plus tard, c'est Barnabas qui s'est rendu à Tarse pour ramener Saul afin d'aider à enseigner la communauté des croyants à Antioche (11:25-26).

L'Église a toujours besoin de dirigeants qui croient que Dieu peut transformer des vies, qu'il peut prendre des adversaires autrefois féroces de la foi et les transformer en apôtres efficaces du Christ.

Auteur : Duane Brush

date créée
2025/05/22